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NDiCÂÇÂO N.° 106/77. . .

.

CONSIDERANDO, que uma cidade necessita 
ampliar o plantio de árvores, para poder proporcionar / 

melhores condições de vida.

CONSIDERANDO, que Bairros» como, GAMBOA
SKO CRIS-N0V/A BRASÍLIA, ITADURÚ, PASSAGEM, VILA NOVA 

TOVHO, estão 'parecendo imediatamente de serem arbociza-
e

dos.
C0NSIDERAND0t que a,proposição insere / 

parte da chamada "ECOLOGDA", ciência em desenvolvimento 

nos estabelicimentos de ensino onde nos meios estudantis 
cresce o desejo de ajudar a administração na arbarizaçao 

dos Bairros da nossa cidade*

INDICO a mesa após aouvido o Plenário / 

afim de ser remetido Ofício ao Chefe do Poder Executivo, 
para que sejam tomadas providências paraararborizaçao / 

dos citados Bairros,

$*

aumentando assim nossas áreas verdes.

SALA DAS SESSÜES EM, 31/05/77.
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